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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 29.05.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Stadtbahntunnel 
 

 
Text der Anfrage: 

Für welchen Zeitraum sind durch den Umstieg auf die Vamos-Wagen zusätzliche Kapazitäten im 
Jahnplatztunnel, u.a. auch für eine Taktverdichtung der Stadtbahn noch ausreichend gesichert? 
 
Zusatzfrage: 
 
Wann müsste erneut in Planungen für eine oberirdische Stadtbahnlinie über den Jahnplatz 
begonnen werden, um zukünftig die Erreichbarkeit der Bielefelder Innenstadt mit der Stadtbahn zu 
verbessern und sicher zu stellen? 
 
 
 
 

Begründung: 
Im Rahmen der Planungen zur Linie 5 wurden der Politik sehr drastisch die Kapazitätsgrenzen im 
Jahnplatztunnel aufgezeigt. Eine notwendige Taktverdichtung der Stadtbahn zur besseren 
Erreichbarkeit der Bielefelder Innenstadt mit dem ÖPNV schien nur durch eine Entlastung des 
Stadtbahntunnels durch eine oberirdische Stadtbahnlinie möglich. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Christian Heißenberg 
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